

VIDA SOCIAL

Aclara reunió a más de 150 emprendedores en su Primer Encuentro de Proveedores Locales



Ignacio Muñoz, Fernando Illanes, Camila Gutiérrez y Nicolás von Caprivi.

Más de un centenar de representantes de empresas y organizaciones de Penco, Concepción y otras comunas del Biobío participaron del Primer Encuentro de Proveedores de Aclara, fortaleciendo vínculos que impulsan el empleo y la colaboración regional. Hoy, la empresa de tierras raras trabaja con más de 250 proveedores del Biobío, y solo en Penco suma 44 emprendedores, el 40% liderado por mujeres.



César Álvarez, Claudia Brito, Juan Ignacio Miguel y Víctor Godoy.



Carlos Iglesias, Valentina Riquelme, Josefa Neira y Freddy Cárdenas.



María Alejandra Herrera, Eric Arrepol y Lorena Fernández.



Nicolás von Caprivi, director de Educación Continua Zonal de INACAP.



Denís de la Fuente, Daniela Espinosa, Josefina Schultz y Alfonso Moreno.



Fernando Illanes, gerente de Asuntos Corporativos y Valor Social de Aclara.



Camila Gutiérrez, CEO de ComeS.



Roberto Portiliatte, Guillermina Figueroa, Alexis Araya y Juan Pablo Araya.



Alfonso Moreno, líder de Supply Chain de Aclara.



Gonzalo Poblete, Natalia Mardones, Romina Canizzo y Luis Gallardo.